



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 427

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1963

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 427

1962

I. Nos. 6144-6166

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered on 8 May 1962*

	<i>Page</i>
No. 6144. International Development Association and India:	
Development Credit Agreement— <i>Punjab Flood Protection and Drainage Project</i> (with related letter, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and the State of Punjab). Signed at Washington, on 22 November 1961	3
No. 6145. International Development Association and India:	
Development Credit Agreement— <i>Salandi Irrigation Project</i> (with related letter, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and the State of Orissa). Signed at Washington, on 22 November 1961	29
No. 6146. International Development Association and India:	
Development Credit Agreement— <i>Shetrunji Irrigation Project</i> (with related letter, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and the State of Gujarat). Signed at Washington, on 22 November 1961	55
No. 6147. Sweden, Denmark and Norway:	
Agreement regarding co-operation in the Establishment and Operation of a Scandinavian Medical Centre for Treatment and Training in Korea. Signed at Oslo, on 21 December 1956	81
No. 6148. Sweden, Denmark, Iceland and Norway:	
Agreement concerning transfers between sick funds and sickness benefits during temporary residence. Signed at Copenhagen, on 19 December 1956	93

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 427

1962

I. Nos 6144-6166

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 8 mai 1962*

	<i>Pages</i>
N° 6144. Association internationale de développement et Inde:	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet de protection contre les inondations et de drainage au Pendjab</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au Projet entre l'Association et l'État du Pendjab). Signé à Washington, le 22 novembre 1961	3
N° 6145. Association internationale de développement et Inde:	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet d'irrigation du Salandi</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au Projet entre l'Association et l'État d'Orissa). Signé à Washington, le 22 novembre 1961	29
N° 6146. Association internationale de développement et Inde:	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet d'irrigation du Shetrunji</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au Projet entre l'Association et l'État de Gujarat). Signé à Washington, le 22 novembre 1961	55
N° 6147. Suède, Danemark et Norvège:	
Accord de coopération relatif à la création et au fonctionnement d'un Centre médical scandinave de traitement et de formation en Corée. Signé à Oslo, le 21 décembre 1956	81
N° 6148. Suède, Danemark, Islande et Norvège:	
Accord concernant les transferts d'une caisse-maladie à une autre et les prestations de maladie en cas de séjours temporaires. Signé à Copenhague, le 19 décembre 1956	93

	<i>Page</i>
No. 6149. Sweden and France:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the reciprocal recognition of driving permits. Paris, 19 March and 10 May 1957 . . .	127
No. 6150. Sweden and France:	
Consular Convention (with Protocol of signature). Signed at Paris, on 5 March 1955	133
No. 6151. Sweden and Italy:	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement concerning the reciprocal recognition of driving permits. Stockholm, 14 April 1958 . .	167
No. 6152. Sweden and Luxembourg:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the reciprocal recognition of driving permits. Luxembourg, 6 April 1957	173
No. 6153. Sweden and Luxembourg:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the reciprocal recognition of driving permits. Luxembourg, 12 March 1958	179
No. 6154. Sweden and Morocco:	
Agreement (with Protocol) for the avoidance of double taxation and the establishment of rules of reciprocal administrative assistance with respect to direct taxes. Signed at Rabat, on 30 March 1961	185
No. 6155. Sweden and Austria:	
Agreement concerning motor services. Signed at Vienna, on 19 February 1958	211
No. 6156. Sweden and Norway:	
Exchange of notes constituting an agreement regarding the coasting trade. Oslo, 9 June 1958	221
No. 6157. Sweden and Norway:	
Agreement respecting frontier customs co-operation. Signed at Oslo, on 28 October 1959	225
No. 6158. Sweden, Norway, Denmark, Republic of Korea and United Nations Korean Reconstruction Agency (UNKRA):	
Agreement (with Annex) for the Establishment and Operation of a National Medical Center in Korea. Done at Seoul, on 13 March 1956	245
No. 6159. Sweden and Poland:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the mutual recognition of tonnage certificates. Warsaw, 6 and 21 August 1957	277

N° 6149. Suède et France:

Pages

Échange de notes constituant un accord relatif à la reconnaissance réciproque des permis de conduire. Paris, 19 mars et 10 mai 1957 127

N° 6150. Suède et France:

Convention consulaire (avec Protocole de signature). Signée à Paris, le 5 mars 1955 133

N° 6151. Suède et Italie:

Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif à la reconnaissance réciproque des permis de conduire. Stockholm, 14 avril 1958 . . . 167

N° 6152. Suède et Luxembourg:

Échange de notes constituant un accord relatif à la reconnaissance réciproque des permis de conduire. Luxembourg, 6 avril 1957 173

N° 6153. Suède et Luxembourg:

Échange de notes constituant un accord relatif à la reconnaissance réciproque des permis de conduire. Luxembourg, 12 mars 1958 179

N° 6154. Suède et Maroc:

Convention (avec Protocole) tendant à éviter les doubles impositions et à établir des règles d'assistance administrative réciproque en matière d'impôts directs. Signée à Rabat, le 30 mars 1961 185

N° 6155. Suède et Autriche:

Accord relatif aux services réguliers de transports par véhicules automobiles. Signé à Vienne, le 19 février 1958 211

N° 6156. Suède et Norvège:

Échange de notes constituant un accord relatif au commerce de cabotage. Oslo, 9 juin 1958 221

N° 6157. Suède et Norvège:

Accord relatif à la coopération douanière à la frontière. Signé à Oslo, le 28 octobre 1959 225

N° 6158. Suède, Norvège, Danemark, République de Corée et Agence des Nations Unies pour le relèvement de la Corée (UNKRA):

Accord (avec annexe) relatif à la création et au fonctionnement d'un Centre médical national en Corée. Fait à Séoul, le 13 mars 1956 245

N° 6159. Suède et Pologne:

Échange de notes constituant un accord concernant la reconnaissance réciproque des certificats de jauge. Varsovie, 6 et 21 août 1957 277